



Las consultas de argentinos para alquilar se disparan

Los operadores proyectan una temporada de verano aceptable

QP Exactamente una semana después del triunfo de Javier Milei en Argentina, los operadores turísticos uruguayos aseguran que ya se sienten las consecuencias. Desde el lunes se dispararon las consultas y las reservas en buena parte de las inmobiliarias del este, según apuntó el presidente de la Cámara inmobiliaria de Maldonado, Javier Sena. El ánimo de los argentinos que están interesados en veranear en Uruguay “es muy distinto después de la elección” porque no se sabía con certeza lo que iba a pasar “y la incertidumbre es una de las peores cosas que le pueden pasar al turismo en general”, remarcó Sena. En el caso de los hoteles, Francisco Rodríguez, presidente de la Asociación de Hoteles y Restaurantes del Uruguay (AHRU), asegura que esta semana “todo se movió más”, al igual que en las inmobiliarias, pero que las reservas están entre un 10% y un 15% por debajo de lo que pasaba a esta altura del año pasado. Todos los operadores consultados aseguran que esta será una temporada similar a la del verano pasado, a la que la mayoría catalogan de “aceptable”, sin ir más allá. Lo que no está claro es cuánto incidirá el “factor Milei” en lo que se espera del verano.



EL EFECTO MILEI EN LA TEMPORADA DE PUNTA DEL ESTE

Por su parte, el director de Turismo de la Intendencia de Maldonado, Martín Laventure, cree que en los próximos cuatro años de gobierno de Milei “más allá de lo que haga o algunas políticas puntuales”, el vínculo con Uruguay “nunca va a poder ser peor de lo que fue la relación con los gobiernos kirchneristas que permanentemente complicaban las salidas al exterior para los argentinos”.

QUÉ PASA / A2-3

El choque de tres Argentinas



EFE

Los matices del ánimo nacional tras la victoria de Milei en el balotaje

QP Tras el balotaje histórico en Argentina, en el país vecino conviven tres ánimos. Están los convencidos que votaron a Javier Milei desde la primera hora y lo aman. Los que lo votaron en el balotaje para sacar al actual gobierno del poder, pero en el fondo dudan. Y los que perdieron y lloran la caída del peronismo. Tres Argentinas en debate abierto.

Un representante del primer

grupo es Mauricio Girard, estudiante de biotecnología en la Universidad Nacional de La Plata, seguidor de Milei desde los 18 años. Ahora, a sus 23, siente que llegó la hora de un gobierno liberal. Mauricio cuenta a El País que es el momento “de que todo este camino que hizo Javier haya valido la pena” y que hay que “hacer que la Argentina sea un país que te den ganas de vivirlo”.

Matías es un delivery al que

no le interesan las derechas ni las izquierdas, pero dice que votó a Milei por la esperanza de un cambio.

Alicia trabaja en un colegio privado de Buenos Aires y representa al segundo grupo: votó a Milei para sacar al peronismo. No votó en blanco porque creyó que eso podía favorecer a Sergio Massa. La noche del domingo 19 vio que “por fin algo cambiaba”. Y admite: “No sé realmente qué puede pasar, pero no quie-

ro entregar la esperanza”. Y hay otros —los del tercer grupo— que están angustiados, como una chica que por teléfono no puede aguantar el llanto y dice que teme que se derogue la ley del aborto o que las fuerzas de seguridad repriman la protesta social.

En la primera vuelta, Milei obtuvo cerca del 30% de los votos. Finalmente se convirtió en presidente con el apoyo del 55%.

QUÉ PASA / A6-8

PARAGUAY

Buscan la mansión de Marset

La Fuerza Aérea y la policía paraguayas tratan de ubicar la mansión donde se escondió el narcotraficante uruguayo Sebastián Marset. La residencia se encontraría en la selva guaraní, a poca distancia de Brasil. Asimismo, Paraguay investiga quiénes y por qué levantaron la orden de captura de la esposa de Marset. Funcionarios de Interpol en Asunción están en la mira.

NACIONAL / A15

EN ESTE NÚMERO



Fuerza Aérea y la carrera espacial

“El poder político recién entiende el tema”, afirma el comandante en jefe.

NACIONAL / A12

CUMPLEAÑOS EN LUGARES PÚBLICOS

Festear en los parques se afirma como tendencia. Más gente y naturaleza.

DOMINGO / 1-3

Un perfil de Ciro Ferreira

“La medicina está contaminada por el dinero”, dice el director.

DOMINGO / 12

EL TIEMPO

MIN. 13° MAX. 28° Claro y algo nuboso.

El servicio de INDA creció, dice Lema

Comidas se multiplicaron por diez

El Instituto Nacional de Alimentación fue el centro de la polémica por su decisión de impedir por los próximos días el ingreso de nuevos usuarios del Mides al Sistema Nacional de Comedores por haber alcanzado su “cupo máximo de atención”. A pesar de las críticas, el ministro Martín Lema está convencido de que la actual administración logró mejorar el servicio, multiplicando por diez la cantidad de comidas entrega-

das en comparación con la gestión anterior del FA. El promedio de comidas otorgadas cada día entre el Sistema de Comedores y el Plan Alimentario Territorial es de 9.398. Este incremento se alcanzó por el aumento del contenido de la canasta (pasó de ocho a 14 kilos), la incorporación de cuatro servicios de comedores y la implementación de siete puntos fijos y cinco móviles para la entrega de alimentos.

NACIONAL / A11

CANJE POR PRESOS

Hamás libera a 17 rehenes

Diecisiete rehenes, 13 de ellos israelíes, que estaban retenidos en Gaza, fueron liberados anoche, en el segundo día de tregua entre Hamás e Israel. A cambio, el gobierno israelí liberó a 39 prisioneros palestinos. La oficina del primer ministro israelí dijo en un comunicado que el gobierno “abraza a los 17 rehenes que regresan a casa, 13 de nuestros ciudadanos y 4 tai-landeses”.

INTERNACIONAL / B1

OPTIMISMO DE PROTAGONISTAS DEL CAMPO QUE VIAJARON A CHINA

Black Friday

Del 24 al 28 de noviembre disfrutá de beneficios únicos.

Itaú

BROU RECOMPENSA		DÓLAR		DÓLAR		EURO		ARGENTINO		REAL	
COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA
38,50	40,00	38,00	40,50	40,60	45,61	0,02	0,20	7,30	9,00	7 730989 520017	